

Podría ascender a un centenar los migrantes muertos tras naufragio en Italia

Image not found or type unknown



El presidente de la República, Sergio Mattarella, pidió un fuerte compromiso de la comunidad internacional para eliminar las causas profundas de los flujos de migrantes. (Foto:PL)

Roma, 28 feb (RHC) El Centro de Coordinación de Salvamento de la provincia calabresa de Crotona, en Italia, dio a conocer este martes que ya suman 63 los migrantes muertos tras un naufragio ocurrido el

domingo último, y podrían llegar a 100 los fallecidos.

De acuerdo con el último parte de las fuerzas socorristas, divulgado por el diario Corriere della Calabria, en la mañana de este martes se recuperó en el mar el cuerpo de una niña de apenas 14 años, y en total 79 personas se encontraron con vida, pero aunque continúa la búsqueda de unos 40 desaparecidos, resulta difícil hallar más sobrevivientes.

El fiscal provincial, Giuseppe Capoccia, explicó que tras las primeras investigaciones se logró capturar a tres presuntos contrabandistas de personas, quienes cobraron hasta ocho mil euros a cada uno de los más de 180 migrantes que embarcaron en la mañana del 23 de febrero último desde las costas de Izmir, en Turquía.

Fueron detenidos un ciudadano turco y dos pakistaníes, de ellos uno menor de edad, a quienes se les acusa de ayuda e instigación a la inmigración ilegal, naufragio culposo y homicidio involuntario.

El ministro italiano del Interior, Matteo Piantadosi, declaró al respecto que “quienes huyen de una guerra no deben depender de contrabandistas sin escrúpulos, deben ser políticas responsables y solidarias de los Estados para ofrecerles la salida a su tragedia”.

En un comunicado divulgado en el sitio oficial de la Presidencia del Consejo de Ministros, la jefa de Gobierno italiana, Giorgia Meloni, señaló que “es inhumano cambiar la vida de hombres, mujeres y niños por el precio del boleto pagado por ellos bajo la falsa perspectiva de un viaje seguro” y enfatizó, a partir de este caso, el objetivo de aplicar nuevas medidas para impedir las salidas.

Por su parte, el presidente de la República, Sergio Mattarella, expresó en una nota oficial su dolor por el naufragio, “una tragedia más del Mediterráneo que no puede dejar indiferente a nadie”, y pidió un fuerte compromiso de la comunidad internacional para eliminar las causas profundas de los flujos de migrantes”.

Entre esas mencionó a “las guerras, persecuciones, terrorismo, pobreza y los territorios inhóspitos por el cambio climático”.

Piantadosi agradeció la labor de los socorristas, quienes “poniendo en riesgo su propia vida, intervienen a diario para salvar a los migrantes en apuros en pequeñas embarcaciones a la deriva y navegando en condiciones de grave peligro”.

Las búsquedas continúan con el empleo de unidades navales de la Guardia Costera apoyadas por buques de la Guardia de Finanzas, además de helicópteros, lanchas patrulleras y buzos de las fuerzas de salvamento y rescate, quienes actúan de manera permanente desde que ocurrió la tragedia.

Este martes se realizará en el polideportivo de Crotona el funeral de las víctimas, en su mayoría mujeres y niños, los cuales suman ya unos 14, de entre ocho meses y 15 años de edad, agrega la fuente.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315152-podria-ascender-a-un-centenar-los-migrantes-muertos-tras-naufragio-en-italia>



Radio Habana Cuba